

認定特定非営利活動法人地域産業おこしの会 媒体掲載情報

民報
福島民報
2014年7月8日(火)

県内ニュース

主要

ツイート 11 いいね! 1 チェック 気になる B! 0

本県農業考える 地域産業おこしの会 郡山で復興セミナー

認定特定非営利活動法人「地域産業おこしの会」（本部・東京）は4日、郡山市の郡山ピューホテルアネックスで「福島は今、これからの10年、20年、農業の未来を考える」をテーマに復興支援セミナーを行った。

約60人が参加した。会田和子理事長（いわきテレワークセンター社長）があいさつした。仙台市の農業生産法人舞台ファーム社長の針生信夫さんが「農業ピックパンへの挑戦～農業地域産業おこしを考える～」と題し基調講演した。

三田公美子県女性経営者プラザ会長の司会でパネルディスカッションを行った。会田理事長、会津美里町の農業法人グリーンサービス社長の新国文英さんらが意見を交わした。新国さんは、東日本大震災以降のコメの売上高の推移を示し、県内農業の課題を指摘した。



本県農業に意見を交わす新国さん（右から2人目）らパネリスト

認定特定非営利活動法人地域産業おこしの会 媒体掲載情報

福島民報新聞 2014年7月5日朝刊

本県農業考える
地域産業おこしの会
郡山で復興セミナー

認定特定非営利活動
法人「地域産業おこし
の会」（本部・東京）
は四日、郡山市の郡山
ビューホテルアネック
スで「福島は今、これ
からの十年、二十年、
農業の未来を考える」
をテーマに復興支援セ
ミナーを行った。

約六十人が参加し
た。会田和子理事長（い
わきテレワークセンター
社長）があいさつし
た。仙台市の農業生産
法人舞台ファーム社長
の針生信夫さんが「農
業ビッグバンへの挑戦
～農業地域産業おこし
を考える～」と題し基
調講演した。

三田公美子県女性經
営者プラザ会長の司会
でパネルディスカッシ
ョンを行った。会田理
事長、会津美里町の農
業法人グリーンサービ
ス社長の新国文英さん
らが意見を交わした。
新国さんは、東日本大
震災以降のコメの売上
高の推移を示し、県内
農業の課題を指摘し
た。

本県農業に意見を交わ
す新国さん（右から2
人目）らパネリスト



東北

青森 岩手 宮城 秋田 山形 福島

福島県の農業考える 郡山で復興セミナー

福島民報 7月5日(土)9時54分配信

認定特定非営利活動法人「地域産業おこしの会」（本部・東京）は4日、福島県郡山市の郡山ピューホテルアネックスで「福島は今、これからの中10年、20年、農業の未来を考える」をテーマに復興支援セミナーを行った。

約60人が参加した。会田和子理事長（いわきテレワークセンター社長）があいさつした。仙台市の農業生産法人舞台ファーム社長の針生信夫さんが「農業ピックパンへの挑戦～農業地域産業おこしを考える～」と題し基調講演した。

三田公美子県女性経営者プラザ会長の司会でパネルディスカッションを行った。会田理事長、会津美里町の農業法人グリーンサービス社長の新国文英さんらが意見を交わした。新国さんは、東日本大震災以降のコメの売上高の推移を示し、県内農業の課題を指摘した。

福島民報社

認定特定非営利活動法人地域産業おこしの会 媒体掲載情報

goo ニュース

DELL

Inspiron™ 14 3000シリーズ

500台限定

14インチノートが大特価！

新規法人様クーポン適用で
¥29,980

7/14(月)まで

詳しくは[こちら](#) >

+8,640円で

ニューストップ | 注目 | 社会 | 政治 | 国際 | 経済 | 仕事術 | 生活術 | エンタメ | スポーツ

ニュース検索

ウェブ

ニュース > 地域 > 記事

本県農業考える 地域産業おこしの会 郡山で復興セミナー

2014年7月5日 (土) 09:11



認定特定非営利活動法人「地域産業おこしの会」（本部・東京）は4日、郡山市の郡山ピューホテルアネックスで「福島は今、これからの中年、20年、農業の未来を考える」をテーマに復興支援セミナーを行った。

約60人が参加した。会田和子理事長（いわきテレワークセンター社長）があいさつした。仙台市の農業生産法人舞台ファーム社長の針生信夫さんが「農業ピックパンへの挑戦～農業地域産業おこしを考える～」と題し基調講演した。

三田公美子県女性経営者プラザ会長の司会でパネルディスカッションを行った。会田理事長、会津美里町の農業法人グリーンサービス社長の新国文英さんらが意見を交わした。新国さんは、東日本大震災以降のコメの売上高の推移を示し、県内農業の課題を指摘した。



本県農業考える 地域産業おこしの会 郡山で復興セミナー －福島民報

□ 2014年7月6日

本県農業考える 地域産業おこしの会 郡山で復興セミナー

福島民報

本県農業考える 地域産業おこしの会 郡山で復興セミナー。認定特定非営利活動法人「地域産業おこしの会」（本部・東京）は4日、郡山市の郡山ビューホテルアネックスで「福島は今、これからの中10年、20年、農業の未来を考える」をテーマに復興支援セミナーを行った。約60人が…

認定特定非営利活動法人地域産業おこしの会 媒体掲載情報



7月
04

地域産業おこしの会 in 福島

福島は今、これからの10年、20年、農業の未来を考える



三浦 拓馬

7月5日 10:38

郡山でのシンポジウムは総勢60名以上のご参加者を得て、無事終了いたしました。皆様に感謝。



いいね！を取り消す・コメントする

認定特定非営利活動法人地域産業おこしの会 媒体掲載情報 FaceBookから



伊藤 淳子

7月4日 金

福島、郡山で、地域おこしセミナー。郡山といえば、ままどおる、柏屋の薄皮饅頭なども！



[いいね！を取り消す](#) · [コメントする](#) · [シェア](#)

あなたと広本 公朗さん、小林一さん、河西 保夫さん、他52人が「いいね！」と言っています。

[他7件のコメントを表示](#)



増田 徳兵衛 コシノヒロコさんが昔に紹介下さり、先日も大阪にて飲んでました。

7月4日 13:50 · [いいね！](#) · 凸1



伊藤 淳子 コシノさんもお饅頭召し上がるんですね。ふふふ。

7月4日 13:52 · [いいね！](#)



山本 ケイコ 私の実家があります。柏屋は高校生の頃から通い詰めています。どうぞよろしくお願ひいたしますm(_)_m

7月5日 20:09 · [いいね！](#) · 凸1



伊藤 淳子 美味しいですねー！

7月6日 1:38 · [いいね！](#) · 凸1

認定特定非営利活動法人地域産業おこしの会 媒体掲載情報 FaceBookから

伊藤 淳子
7月4日

「農家に宿泊することが本当の交流になる」と、Y氏の発言。
半分は賛成で、半分は反対。
農家に宿泊するって、主婦の負担が大きいということを男たちは微塵も考えていかないんじゃないかな。
「野菜だけじゃなくて、料理の仕方を学ぶ」って、学ばせるほうはどのくらい大変かって思うと、そういうことを簡単にやろうとするのはどうかと思う。
それとも、田舎のおばちゃんたちは、見ず知らずの赤の他人を自宅に泊めて、あれこれ台所を見せてお世話することが本当の交流だと、納得しているんだろうか。
それとも、おっちゃんたちがお相手するんだろうか？

いいね！を取り消す · コメントする · シェア シェア1件

あなたと広本 公朗さん、河西 保夫さん、柳田 公市さん、他72人が「いいね！」と言っています。

他12件のコメントを表示

佐原 友美 で、はじめは面白かったけれど段々飽きてくる（笑）
家族の状況も変わってくる。
いい加減な受け入れも失礼かと先日留学生預かりを丁重に御断りしたばかりです。
7月4日 21:25 · いいね！ · 凸1

寝占 理絵 陸前高田ではやりたくてやってる女性いますよ～。
料理教室もお金とればお小遣いにもなるし、悪くないんじゃないかなと思います。
赤の他人泊めるの抵抗ない人もいますからね、世の中には。私もそっちです。だから以前はいろんな人が泊まりに来てました。
7月4日 22:06 · いいね！ · 凸1

伊藤 淳子 やりたい人がいれば、それはよいですよね。でも、お金とるならいい加減なことはできませんね。
7月4日 22:59 · いいね！ · 凸1

寝占 理絵 淳子さん、田舎はゆるいですよ～、いい意味でも悪い意味でも。都心と同じクオリティを求めるのは難しいです。でも、同じサービスを提供しても、満足度は人それぞれなのだと思います。概ね好評なようですが。
7月5日 0:10 · いいね！ · 凸1

認定特定非営利活動法人地域産業おこしの会 媒体掲載情報 FaceBookから



小林一

7月5日・編集済み

地域産業おこしの会in福島@郡山、「福島は今、これからの10ねん、20年、農業の未来を考える」セミナーです。基調講演は、宮城からの(株)舞台ファーム代表取締役針生信夫さんの「農業ビッグバンへの挑戦」、通常の農地農業だけでなく、70億円をかけて農業工場を建設、地元出自の農業生産法人がここまでやっているということに農夫らしい巨漢ぶりとともにただただ感嘆です。時代がスターを生んでいますね。生産現場から、お店までの6次産業のサプライチェーン構築にもしっかり取り組んでいます。

後半は、群馬や島根からの産業おこしの会メンバーを交えたパネルディスカッション、地元福島からは、美里町の農業生産法人(有)グリーンサービスの新國文英さん、8千万円の売り上げというから立派なものです。災後の1年はともかく、次の1年は支援もあって売り上げが9100万円に伸びたこと、ところが、3年目の去年は6700万円に落ちてしまったという話に何ともせつない気持ちになりました。安全、美味しいというだけでは卖れない、フクイチの処理が終わっていないことが買うのをためらわせているらしいのです。

この会の主宰者・いわきテレワークセンター社長の会田和子さんは、災前に立ち上げたネット通販のふるさとマルシェで、福島産品の販売を推進しています。20年間、福島のIT化による産業おこしを続けてきた観点から今は農業に目を向けてるのはさすがです。 <http://www.furusatomarche.com/> どちらかというと工業中心だった地域産業おこしの会の目が農業に向けられ出したということも時代を感じさせます。厳しい状況のなか、福島の農業が活路を見出し、農業ビッグバンへつながることを期待します。



[いいね！を取り消す](#) · [コメントする](#) · [シェア](#)

シェア1件

[いいね！を取り消す](#)

あなたと [radashi morita](#)、吉田 雅彦さん、他39人が「いいね！」と言っています。



吉田 雅彦 ご一緒だったですね

7月5日 10:35 · [いいね！を取り消す](#) · [込1](#)



小林一 吉田さま、東京に戻るので中座してしまい失礼しました。ありがとうございます。

7月5日 13:52 · [いいね！](#) · [込1](#)